



## Indagará el INAI si se afecta la seguridad de la reportera de EU

● El número telefónico de la corresponsal del NYT fue divulgado en la mañana

● El periódico califica de “preocupantes e inaceptables” los dichos del jefe de Estado

A. SÁNCHEZ Y REDACCIÓN / P 4

## “Táctica preocupante” de López Obrador: NYT

### DE LA REDACCIÓN

El periódico *The New York Times* calificó ayer como “preocupantes e inaceptables” las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, tras las críticas que le lanzó durante su conferencia de prensa matutina por la publicación de un reportaje sobre supuestas investigaciones de las autoridades estadounidenses que lo vinculan con el narcotráfico en las elecciones de 2018 en México.

“Es una táctica preocupante e inaceptable por parte de un líder mundial en un momento en que las amenazas contra los periodistas van en aumento”, acusó el rotativo en la red social X, y agregó: “Hemos publicado el artículo en cuestión y

respaldamos nuestro trabajo de reportería y a los periodistas que van en pos de la información a donde sea que ésta se encuentre”.

Horas después, el Programa de las Américas del Comité para la Protección de los Periodistas (CPJ) expresó en sus redes sociales su “profunda preocupación” por la difusión del teléfono de Natalie Kitroeff, quien coordina la oficina del *Times* en México, durante la conferencia matutina del mandatario.

Jan-Albert Hootsen, representante del CPJ en México, precisó que al revelar los datos de la periodista, el mandatario “conscientemente puso en riesgo al equipo del NYT en el país más peligroso para la prensa en el hemisferio occidental”.

### INAI indagará de oficio divulgación de número telefónico de reportera

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) abrirá una investigación de oficio por la divulgación del número telefónico de la periodista Natalie Kitroeff, del *New York Times*, en la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador de ayer.

“Durante dicho evento, el

titular del Ejecutivo hizo alusión a un trabajo de investigación del mencionado diario internacional y leyó, ante todos, el teléfono de la corresponsal”, según un comunicado del INAI, que puntualizó que está “a la espera de la posible denuncia que surja de este asunto”.

La investigación busca establecer si existen violaciones a principios y deberes establecidos en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de los Sujetos Obligados.

Arturo Sánchez Jiménez